



Tras salida de la jefa de Inteligencia:

Parlamentarios exigen que director de la PDI aclare cuánto sabía él y el Gobierno sobre el caso Monsalve

Los congresistas señalan que, sin una aclaración, las acciones del Gobierno “no se entienden” y piden que se transparente la información entregada a la ministra Tohá.

MANUEL ARIAS y MARIANNE MATHIEU

Ante los nuevos datos conocidos durante los últimos días sobre el caso Monsalve, se han hecho persistente las dudas sobre cuántos antecedentes manejaba el director de la PDI, Eduardo Cerna, y si estos fueron entregados de forma completa al Ejecutivo. ¿Fue informado, por ejemplo, acerca de la solicitud del exsubsecretario Manuel Monsalve a funcionarios de la Policía de Investigaciones para que visitaran a la víctima? Aunque en primera instancia la ministra del Interior, Carolina Tohá, dijo que “conocían todos los antecedentes”, luego de la audiencia de

cautela de garantías —cuando se conoció ese dato— desde el Gobierno plantearon no manejaban esa información.

Por este motivo, parlamentarios de distintos sectores políticos han expresado la necesidad de que el director de la PDI aclare cuánto sabía del caso, si hubo información que le fue ocultada y cuánta de esta se la hizo conocer al Gobierno. La diputada y jefa de la bancada de RN, Ximena Ossandón, planteó que es necesario que se aclare qué información fue entregada por Cerna a la ministra del Interior: “Es fundamental que el director de la PDI sea transparente y precise cuánta información sabía To-

há y cuál era su conocimiento del caso Monsalve. Los ciudadanos merecen saber la verdad”, comentó.

De la misma forma, la diputada y presidenta de la Comisión de Defensa de la Cámara, Camila Flores (RN), criticó el actuar del director de la PDI y la llamada a retiro absoluto de la jefa de Inteligencia, Cristina Vilches: “Claramente se cortó por el hilo más delgado. El director Cerna debe ser claro y transparentar cuánto sabía él y la ministra Tohá. No vamos a dejar que tapen el sol con un dedo”, expresó.

Desde Evopoli, el diputado jefe de bancada Jorge Guzmán se unió a las críticas realizadas por

el resto de Chile Vamos, señalando que las actuaciones del Gobierno son “sumamente confusas” y que aún no es posible saber con certeza cuándo el Gobierno tomó conocimiento de “los hechos de investigación o intimidación alejadas de la Constitución y la ley realizados por el exsubsecretario Monsalve”.

Sin embargo, los llamados de aclaraciones no han sido solo por parte de la oposición, desde la DC e incluso desde el oficialismo han exigido que la máxima autoridad de la policía civil dé explicaciones ante la opinión pública. El diputado demócrata-cristiano Eric Aedo fue una de las voces que también exigió ma-



El vicepresidente de la Cámara de Diputados, **Eric Aedo** (DC).

yor transparencia: “El director nacional debería de una vez por todas aclarar qué antecedentes le entregó a la ministra Tohá, porque estas dudas persisten, si no para la opinión pública ya estaría resuelto, en vez de tener este problema político que todavía no termina”, señaló.

Asimismo, la diputada Camila Musante, jefa de bancada de independientes-PPD, solicitó que la autoridad policial y el Ejecutivo entreguen certezas: “Este caso lo que más nos deja es un sinnúmero de incertidum-

bres y dudas, incluso penales. Es demasiado relevante que el director de la PDI sea claro con la información, porque estamos hablando de instituciones que persiguen el delito. Por favor, basta de las vocerías a cuenta-gotas, que genera incertidumbre en el país”.

De esta forma, en pleno fin de semana electoral y a días de un posible cambio de gabinete, cada vez más fuerzas políticas exigen medidas que transparenten por fin el rol del Gobierno en el caso Monsalve.